

Inklusionssprojekt
der Evangelischen Kirchengemeinde
Oestrich-Winkel
mit dem
St. Vincenzstift Aulhausen

Impressionen unsere bisherigen Arbeit



**INKLUSION
BEGINNT
IM KOPF.**

Das Projekt:
Neuaufbau unseres Bauwagens

Unser Partner:
St. Vincenzstift Aulhausen

Inklusion heißt wörtlich übersetzt Zugehörigkeit, also das Gegenteil von Ausgrenzung. Wenn jeder Mensch – mit oder ohne Behinderung – überall dabei sein kann, in der Schule, am Arbeitsplatz, im Wohnviertel, in der Freizeit, dann ist das gelungene Inklusion.

Kontakt: steffen.thon-franzki@ekow.de oder bauwagen@ekow.de



**evangelische
kirchengemeinde
oestrich-winkel**
offen · einladend · verbindend

